
6 Pièces

185 m²

Réf. 82948116 VM P

850 000 €

Menton
Maison à vendre (06500)
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Idéalement  située  pour  les  personnes  travaillant  sur  Monaco  et

souhaitant  vivre  dans  un  havre  de  paix,  sur  la  commune de  Castillon,

villa  avec  jardin  arboré,  entretenu  et  à  l'abris  des  regards,  au  calme

absolu sur environ 2146m² de terrain bénéficiant d'une belle exposition,

d'une  vue  sur  la  mer,  le  village  de  Castellar  et  les  montagnes  et  sur

lequel,  il  est  possible  d'implanter  une  piscine.  Cette  villa  rare  sur  le

marché  de  part  sa  position  dominante  avec  un  accès  par  une  route

comme  neuve  et  large,  sa  vue  et  son  exposition,  est  répartie  sur  2

niveaux: Au niveau principal sur 150 m², un ...

Ideally  located  for  people  working  in  Monaco  and  wishing  to  live  in  a  peaceful

haven, villa with well-kept garden, sheltered from view, in absolute peace and quiet

on approx. 2300m² of beautifully exposed land, with views of the sea, the village of

Castellar  and  the  mountains,  and  on  which  it  is  possible  to  build  a  swimming

pool.This  villa,  rare  on  the  market  due  to  its  dominant  position  with  access  via  a

wide,  newly constructed road,  its  views and its  exposure,  is  split  over  2 levels:On

the  main  level  (150  m²),  a  large,  light-filled  living/dining  room  (53  m²)  and  a

separate kitchen, both ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE
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